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DISCURSO 
SR. ELÍAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
“INAUGURACIÓN DE LA ACADEMIA DE  
EDUCACIÓN FÍSICA DEL INDES” 
01 DE ABRIL DE 2008 
 
 
CUMPLIENDO CON OTRA DE LAS PROMESAS QUE HICE AL DEPORTE NACIONAL, HOY NOS 
ENCONTRAMOS AQUÍ PARA INAUGURAR LA ACADEMIA DE EDUCACIÓN FÍSICA DEL 
INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES, INDES, LA CUAL FUNCIONARÁ ADEMÁS BAJO 
TUTELA DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN. 
 
LA SEMANA PASADA, LE  ANUNCIÉ AL PAÍS Y AL DEPORTE, UN REFUERZO 
PRESUPUESTARIO DE DOS Y MEDIO MILLONES DE DÓLARES, DE LOS CUALES EL INDES 
RECIBIRÁ DOS MILLONES A LO LARGO DEL AÑO Y EL COMITÉ OLÍMPICO DE EL SALVADOR, 
500 MIL DÓLARES A LO LARGO DEL AÑO; CON LO CUAL QUEREMOS SEGUIR DANDO TODO 
NUESTRO APOYO AL DEPORTE NACIONAL. 
 
A ESOS ESFUERZOS HOY SE SUMA EL DE LA CREACIÓN DE ESTA ACADEMIA, UN VIEJO 
SUEÑO ACARICIADO DONDE FORMAREMOS DOCENTES Y LICENCIADOS EN EDUCACIÓN 
FÍSICA, ADEMÁS DE PROFESIONALIZAR A ENTRENADORES, ÁRBITROS, DIRIGENTES, 
FISIOTERAPEUTAS Y OTROS QUE DEBERÁN CUMPLIR CON LOS PLANES DE ESTUDIO Y 
OTRAS EXIGENCIAS DE LA LEY DE EDUCACIÓN SUPERIOR DEL MINISTERIO DE 
EDUCACIÓN. 
 
LA ACADEMIA INICIARÁ SUS ACTIVIDADES, CON UN GRUPO DE 150 PROFESORES 
ESCALAFONADOS QUE TIENEN OTRAS ESPECIALIDADES, QUE HAN LLENADO LOS 
REQUISITOS Y REALIZARÁN UN CURSO DE TRES MESES, LO CUAL LES PERMITIRÁ 
ALCANZAR EL PROFESORADO DE EDUCACIÓN FÍSICA. 
 
EN AÑO 2009, INICIAREMOS LA CARRERA DE PROFESORES DE EDUCACIÓN FÍSICA, CON 
150 BACHILLERES Y LOS PRIMEROS CIEN PROFESORES QUE DESEEN OPTAR POR LA 
LICENCIATURA. 
 
TODO ESTO SE ENMARCA EN  LOS OBJETIVOS DE NUESTRO PLAN DE GOBIERNO DE 
MASIFICAR EL DEPORTE COMPETITIVO Y PONER EN ALTO EL NOMBRE DE NUESTRO PAÍS 
EN LOS DIFERENTES EVENTOS, TAL COMO LO HEMOS VENIDO COMPROBANDO 
ÚLTIMAMENTE, A TRAVÉS DE LA DESTACADA PARTICIPACIÓN DE ATLETAS NACIONALES A 
QUIENES POR CIERTO, HEMOS PREMIADO A PENAS LA SEMANA PASADA CON LA 
EXCELENCIA DEPORTIVA. 
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NUESTRO GOBIERNO ESTÁ CONVENCIDO DE QUE LA EDUCACIÓN FÍSICA, EL DEPORTE Y 
LA RECREACIÓN, SON ÁREAS MUY IMPORTANTES PARA LA FORMACIÓN INTEGRAL DE LAS 
PERSONAS, DE ALLÍ QUE TRABAJEMOS DESDE LAS INSTITUCIONES COMPETENTES, CON 
LA FINALIDAD DE ABRIR ESPACIOS Y BRINDAR MÁS OPORTUNIDADES EN ESTAS ÁREAS. 
 
LA ACADEMIA DE EDUCACIÓN FÍSICA DEL INDES, LLENARÁ EL VACÍO QUE DEJÓ EL CIERRE 
DE LA ESCUELA SUPERIOR DE EDUCACIÓN FÍSICA, Y AL IGUAL QUE AQUELLA, SE 
COMPROMETE A ENTREGAR A NUESTRA QUERIDA PATRIA, PROFESIONALES 
CAPACITADOS PARA BIEN DEL DEPORTE NACIONAL Y QUIENES LO PRACTICAN. 
 
ME DA MUCHO GUSTO ESTA MAÑANA ESTIMADOS AMIGOS, SER PARTE DE ESTA 
INICIATIVA, QUE MUY SEGURAMENTE VERÁ REFLEJADOS SUS FRUTOS EN MÁS Y 
MEJORES PARTICIPACIONES DEPORTIVAS, A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL. 
 
ADEMÁS DE QUE ME LLENA DE SATISFACCIÓN DECIRLES QUE LANZAMOS ESTA ACADEMIA 
DE EDUCACIÓN FÍSICA EN ESTE AÑO DE LA JUVENTUD IBEROAMERICANA, DE HECHO EL 
TEMA DE LA CUMBRE DE PRESIDENTES DE IBEROAMÉRICA QUE SE DESARROLLARÁ EN EL 
SALVADOR EN EL MES DE OCTUBRE PRECISAMENTE ES “JUVENTUD Y DESARROLLO” Y 
FUE ALGO QUE NOSOTROS PROPUSIMOS, PARA DARLE LA IMPORTANCIA QUE LA 
JUVENTUD MERECE. 
 
ESTE PRÓXIMO DÍA JUEVES, INAUGURARÉ UNA REUNIÓN DE MINISTROS DE JUVENTUD 
AQUÍ EN EL PAÍS DE TODA IBEROAMERICA, INCLUYE A ESPAÑA Y A ANDORRA. 
 
EL SALVADOR HA CRECIDO A NIVEL DEPORTIVO, PERO CONFÍO EN QUE PODEMOS 
POSICIONARNOS TODAVÍA MEJOR EN EL DEPORTE COMPETITIVO. 
  
EL AÑO PASADO POR PRIMERA VEZ, SONÓ NUESTRO HIMNO NACIONAL EN UNOS JUEGOS 
PANAMERICANOS, PRODUCTO DE LA MEDALLA DE ORO DE CRISTINA LÓPEZ.  
 
CON ESTAS ACCIONES, CON LAS BECAS,  CON EL RESPALDO DEL INDES Y DEL 
MINISTERIO DE EDUCACIÓN, ESTAMOS PRECISAMENTE TOMANDO Y NO TENGO LA MENOR 
DUDA, LAS MEJORES DECISIONES QUE OBTENDREMOS Y QUE NOS DARÁN RESULTADOS 
QUE TODOS ESPERAMOS. 
 
HE TENIDO EN LAS ÚLTIMAS DOS SEMANAS UNA AGENDA BASTANTE SATURADA EN EL 
TEMA DEPORTIVO, HEMOS ENTREGADO LA EXCELENCIA DEPORTIVA DE PARTE DEL 
INDES, HE TAMBIÉN ANUNCIADO EL REFUERZO PRESUPUESTARIO, HEMOS NOMINADO EL 
POLÍGONO DE TIRO, JORGE JIMÉNEZ Y EL DEPORTE NO SEGUIRÁ SOLO, NO ESTARÁ SOLO 
COMO NO LO HA ESTADO EN LAS ADMINISTRACIONES ANTERIORES Y ESPECIALMENTE EN 
ÉSTA, EN DONDE HEMOS HECHO CRECER EL PRESUPUESTO PARA EL DEPORTE DE 
MANERA GRANDE. 
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YO LE DESEO A LOS PROFESORES, A LOS FUTUROS LICENCIADOS Y POR SUPUESTO AL 
MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y DEL INDES, LES DESEO LA MEJOR DE LAS SUERTES, CREO 
QUE ESTE ES UN GRAN PASO DE UN GOBIERNO QUE ESTÁ CONVENCIDO QUE EL 
DEPORTE CAMBIA AL CIUDADANO Y EL DEPORTE TRANSFORMA GENTE Y QUE LOS HACE 
MEJORES PERSONAS PARA ENFRENTAR EL FUTURO DEL PAÍS, FELICIDADES Y QUE DIOS 
LOS BENDIGA A USTEDES Y A LA TIERRA CUSCATLECA. 
 
MUCHAS GRACIAS  
  
 
 
 


